

## B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

## MINISTERIO DE JUSTICIA

**14198** *ORDEN de 8 de junio de 1992 por la que se anuncia concurso de promoción a la Primera Categoría del Cuerpo de Secretarios Judiciales, entre Secretarios de la Segunda Categoría.*

Transcurrido el plazo que se dio al efecto en la Orden de 11 de mayo de 1992 («Boletín Oficial del Estado» del 27), por la que se anunciaba concurso de traslado de Secretarios Judiciales de Primera Categoría, sin que se haya presentado solicitud alguna, y habiendo resultado desiertas las Secretarías siguientes:

Sala Tercera de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo.

Secretaría de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Baleares, Palma de Mallorca.

Secretaría de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, Las Palmas.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 37.1 del Real Decreto 429/1988, de 29 de abril, por el que se aprueba el Reglamento Orgánico del Cuerpo de Secretarios Judiciales, acuerda anunciar las expresadas plazas a concurso de promoción entre Secretarios de Segunda Categoría.

El concurso se ajustará a las siguientes normas:

Primera.—Podrán tomar parte en este concurso los Secretarios Judiciales de la Segunda Categoría, adjudicándose la vacante al solicitante con mejor puesto en el escalafón.

Segunda.—Las solicitudes de los aspirantes se dirigirán al ilustrísimo señor Director general de Relaciones con la Administración de Justicia, y serán presentadas directamente en el Registro del Ministerio de Justicia, o remitidas al mismo en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de diez días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», si venciere en día inhábil se entenderá prorrogado al primero hábil siguiente. Los que residan fuera de la Península podrán formular su solicitud por telégrafo, sin perjuicio de ratificarla mediante la oportuna instancia. Las que se presenten a través de las Oficinas de Correos, deberán ir en sobre abierto para ser fechadas y selladas por el funcionario de Correos antes de ser certificadas.

Tercera.—Ningún participante podrá anular o modificar su instancia después de terminar el plazo de presentación de la misma.

Cuarta.—Las instancias recibidas fuera del plazo que se señala no se tendrán en cuenta al instruir el expediente para la resolución del concurso.

Quinta.—El Secretario que obtenga plaza en este concurso será promovido a la Categoría Primera, una vez que tome posesión del cargo al que fue destinado.

Sexta.—Los Secretarios promovidos y designados a su instancia a las plazas anunciadas, no podrán participar en otro concurso de traslado antes de que transcurran dos años desde la fecha de su posesión.

Contra esta Orden cabe interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, de conformidad con lo establecido en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de un mes, contado a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que por delegación del excelentísimo señor Ministro de Justicia, de 17 de mayo de 1991, comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 8 de junio de 1992.—El Director general de Relaciones con la Administración de Justicia, Antonio Nabal Recio.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Asuntos de Personal.

**14199** *RESOLUCION de 8 de junio de 1992 de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia, por la que se anuncia concurso de traslado para la provisión de plazas vacantes de la categoría tercera del Cuerpo de Secretarios Judiciales.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 33 del Real Decreto 429/1988, de 29 de abril, por el que se aprueba el Reglamento Orgánico

del Cuerpo de Secretarios Judiciales, esta Dirección General ha acordado anunciar concurso de traslado para la provisión de las plazas vacantes de la Categoría Tercera del indicado Cuerpo, que figuran en el anexo.

El concurso se ajustará a las siguientes normas:

Primera.—Podrán tomar parte en este concurso los Secretarios que pertenezcan a la Categoría Tercera del Cuerpo de Secretarios Judiciales.

Segunda.—No podrán concursar:

- Los Secretarios Judiciales electos.
- Los que hubieren obtenido destino a su instancia en concurso, antes de transcurrir dos años desde la fecha en que tomaron posesión en dicha plaza.
- Los sancionados con traslado forzoso, hasta que transcurran dos años, o cinco, para obtener destino en la misma localidad en que se les impuso la sanción.
- Los suspensos.

Tercera.—El nombramiento de Secretarios para las plazas vacantes recaerá en el solicitante con mejor puesto escalafonal.

Cuarta.—Para la provisión de plazas vacantes en Comunidades Autónomas que tenga lengua oficial propia, el conocimiento oral y escrito de aquella, debidamente acreditado por medio de certificación oficial supondrá un reconocimiento, a estos sólo efectos, de seis años de antigüedad además de los que tuviera el funcionario.

Quinta.—Se concede un plazo de diez días naturales a partir del siguiente al de la publicación de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», para que los interesados puedan formular sus peticiones con sujeción a los aludidos preceptos, mediante instancia que deberá ser dirigida a la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia (Ministerio de Justicia), sin que puedan tomarse en consideración las instancias que hayan tenido entrada en el Registro General del expresado Ministerio transcurrido aquel plazo, a menos que hubieran sido presentadas en la forma y con los requisitos establecidos en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y en ellas se indicarán las vacantes a que aspiren, numerándolas correlativamente por orden de preferencia, con indicación de la fecha de posesión del último destino. Si venciere en día inhábil se entenderá prorrogado el vencimiento al primero hábil siguiente. Los que residan fuera de la península podrán formular su solicitud por telégrafo, sin perjuicio de ratificarla mediante la oportuna instancia. Las que se presenten a través de las oficinas de Correo deberán ir en sobre abierto para ser fechadas y selladas por el funcionario de Correos antes de ser certificadas.

Sexta.—Ningún participante podrá anular o modificar su instancia una vez terminado el plazo de presentación de las mismas.

Séptima.—Los que resulten nombrados para el desempeño de las plazas anunciadas en este concurso no podrán participar en otro de traslado hasta transcurrido dos años desde la fecha de la toma de posesión en las mismas.

Lo que por delegación del excelentísimo señor Ministro de Justicia, de 17 de mayo de 1991, comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 8 de junio de 1992.—El Director general de Relaciones con la Administración de Justicia, Antonio Nabal Recio.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Asuntos de Personal.

## ANEXO

*Vacantes de 3.ª categoría*

- Barcelona, Delegación Provincial de la Mutua General Judicial.  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de La Estrada (Pontevedra).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcalá La Real (Jaén).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Alcalá La Real (Jaén).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Alcorcón (Madrid).

Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Amposta (Tarragona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Amurrio (Alava).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Aranjuez (Madrid).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Arenys de Mar (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Barbate de Franco (Cádiz).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Benidorm (Alicante).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Benidorm (Alicante).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Bergara (Guipúzcoa).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Carballo (La Coruña).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Cervera (Lérida).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Cornellá (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Cuéllar (Segovia).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Ejea de los Caballeros (Zaragoza).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de El Puerto de Santa María (Cádiz).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de El Vendrell (Tarragona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Elda (Alicante).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Elda (Alicante).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Estella (Navarra).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Figueres (Gerona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Gavá (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Getxo (Vizcaya).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Igualada (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de La Oratava (Santa Cruz de Tenerife).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Linares (Jaén).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Loja (Granada).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Manacor (Balears).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Mula (Murcia).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Plasencia (Cáceres).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Priego de Córdoba (Córdoba).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Quart de Poblet (Valencia).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Quintanar de la Orden (Toledo).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Sagunto (Valencia).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Salas de los Infantes (Burgos).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Sant Boi de Llobregat (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tortosa (Tarragona).  
 Juzgados de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Tudela (Navarra).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Tudela (Navarra).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Utrera (Sevilla).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Valdepeñas (Ciudad Real).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Valls (Tarragona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Vic (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Vilafranca del Penedés (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Vilanova i la Geltrú (Barcelona).  
 Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Yecla (Murcia).  
 Total de plazas: Cincuenta.

**14200** RESOLUCIÓN de 10 de junio de 1992, de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia, por la que se da publicidad al acuerdo adoptado por el Tribunal calificador de las oposiciones de acceso a la Carrera Fiscal, anunciando la fecha de iniciación de la lectura del tercer ejercicio.

El Tribunal calificador número 1 de las pruebas selectivas para cubrir 150 plazas de acceso a la Carrera Fiscal, convocadas por Orden de 30 de septiembre de 1991, ha acordado convocar a los opositores para la lectura del tercer ejercicio, que se iniciará el día 29 de junio, a las dieciséis treinta horas, de la siguiente forma:

Tribunal número 1: Opositores números 3.235, Palau Benlloch, Inmaculada, al 3.435, Peris García, Inés.

Tribunal número 2: Opositores números 4.016, Sánchez Alcaraz, María Pilar, al 4.070, Sánchez Lamelas, Alvaro.

Tribunal número 3: Opositores números 113, Alonso Alija, María Victoria, al 200, Andrés Puerto, Felicidad.

Tribunal número 4: Opositores números 888, Ciriero Soletto, Francisco Javier, al 965, Crespo González, María José.

Tribunal número 5: Opositores números 1.685, Gil Loscos, Fernando, al 1.807, González García, María del Pilar.

Tribunal número 6: Opositores números 2.488, Mansilla Barreiro, Ramón, al 2.663, Martínez Madero, David.

La lectura de los casos prácticos se realizará en el lugar donde cada Tribunal haya venido desarrollando la lectura de los dos primeros ejercicios escritos.

Los opositores deberán acudir a la sesión de lectura provistos del documento nacional de identidad para su identificación.

Madrid, 10 de junio de 1992.-El Director general, Antonio Nabal Recio.

## MINISTERIO DE DEFENSA

**14201** Resolución 561/38800/1992, de 11 de junio, del Mando de Personal-Dirección de Enseñanza, por la que se publica la lista provisional de admitidos y excluidos, orden de actuación de aspirantes, lugar de realización, fecha y hora del comienzo de las pruebas de ingreso en la Academia General Básica de Suboficiales del Ejército de Tierra.

De acuerdo con lo que determina el apartado 3.3, de la Resolución 442/38534/1992, de 23 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 111), de anuncio de la convocatoria a las pruebas selectivas para el ingreso en la Academia General Básica de Suboficiales del Ejército de Tierra, se publican a continuación los siguientes datos:

a) En el «Boletín Oficial del Ministerio de Defensa» número 112 de 10 de junio, se publica la lista provisional de admitidos y excluidos para ingreso en la Academia General Básica de Suboficiales del Ejército de Tierra, orden de actuación de aspirantes, lugar de realización, fecha y hora del reconocimiento médico, ejercicios físicos, pruebas culturales y psicotécnicas.

b) El plazo de subsanación de errores que en los términos del artículo 71 del Decreto 1408/1966 de 2 de junio («Boletín Oficial del Estado» número 146) se concede a los aspirantes será de diez días.

c) El calendario de examen, presentación en la Academia General Básica de Suboficiales y desarrollo de las pruebas, es el que a continuación se indica:

Mes de julio de 1992:

### Tanda número 1

Presentación en la Academia General Básica de Suboficiales: Miércoles 1, a las nueve horas.

Prueba ejercicios físicos: Jueves 2, a las siete horas.

### Tanda número 2

Presentación en la Academia General Básica de Suboficiales: Jueves 2, a las nueve horas.

Prueba ejercicios físicos: Viernes 3, a las siete horas.

### Tanda número 3

Presentación en la Academia General Básica de Suboficiales: Viernes 3, a las nueve horas.

Prueba ejercicios físicos: Sábado 4, a las siete horas.